

SIN CATEGORÍA

Impacto de la posible asociación entre Ecopetrol y PDVSA



Por Enrique Gánem Corvera

NOV 29, 2023

Buscar

Buscar



MEJORADO POR Google



La reciente noticia del posible acuerdo comercial entre **Ecopetrol** y PDVSA, anunciada por el presidente Gustavo Petro, ha generado un gran revuelo en la industria minero energética del país. Mientras que el objetivo de esta asociación sería que la empresa colombiana realice exploraciones de gas y petróleo en Venezuela, distintos sectores han expresado su preocupación y escepticismo respecto a esta propuesta.

Uno de los principales puntos de conflicto es la poca fiabilidad que PDVSA puede ofrecer como socio comercial para **Ecopetrol**. Además, la compañía venezolana enfrenta diversos problemas internos y ha experimentado una caída en el precio internacional de referencia. Estos factores plantean dudas sobre la viabilidad de una asociación entre ambas empresas.

El presidente de la Unión Sindical Obrera (USO), César Eduardo López, ha expresado su preocupación por la falta de integridad operativa de la industria petrolera venezolana y ha señalado que no están en condiciones de asociarse con **Ecopetrol**. Esta postura se basa en la situación de los equipos, la operación, el transporte y la refinación, que no cuentan con garantías suficientes para trabajar en conjunto.

El sindicato ha solicitado al Gobierno Nacional y a **Ecopetrol** que se destinen recursos para fortalecer el plan de inversiones de la empresa colombiana. Consideran crucial resolver los problemas internos y financieros antes de buscar inversiones en otros países.

Con una operación que representa el 52% de las operaciones en el país, la industria de petróleo y gas es de vital

importancia para la economía nacional. El sindicato argumenta que es necesario asegurar las inversiones en las regiones gasíferas del Mar Caribe y el Piedemonte, buscando la autosuficiencia y soberanía energética para garantizar el potencial nacional.

En resumen, si bien la posible asociación entre **Ecopetrol** y PDVSA plantea oportunidades comerciales, existen preocupaciones legítimas sobre la integridad operativa de la compañía venezolana y la priorización de inversiones en el país. El sindicato insta al Gobierno a reconsiderar la iniciativa y ofrecer las garantías necesarias para proteger y aprovechar el potencial energético nacional.

Preguntas frecuentes

¿Cuál es el objetivo de la asociación entre **Ecopetrol** y PDVSA?

El objetivo de esta asociación es que **Ecopetrol** realice exploraciones de gas y petróleo en Venezuela.

¿Qué preocupaciones se han planteado sobre esta asociación?

Diversos sectores han expresado preocupación sobre la poca fiabilidad de PDVSA como socio comercial, los problemas internos de la compañía venezolana y la caída en el precio internacional de referencia.

¿Qué opina el sindicato sobre esta propuesta?

El sindicato considera importante que se realicen alianzas estratégicas, pero solicitan que se destinen recursos para fortalecer el plan de inversiones de **Ecopetrol** y se resuelvan los problemas internos de la empresa.

¿Por qué el sindicato se opone a la asociación con PDVSA?

El sindicato argumenta que los equipos, la operación, el transporte y la refinación en Venezuela no están garantizados, lo que plantea dudas sobre la viabilidad técnica de trabajar en conjunto.

¿Cuál es la importancia de la industria de petróleo y gas en el país?

La industria de petróleo y gas representa el 52% de las operaciones en el país y juega un papel crucial en la economía nacional.

MEJORADO POR Google



[« El creciente interés en la energía solar impulsa la demanda de paneles solares en el mercado inmobiliario de Victoria](#)

[¿Qué pasa si elimino el programa Java?»](#)



Por Enrique Gánem Corvera

Zelosos por Buenas Renovables

¡Energía sostenible anual!

